
2022 年度 NCV 新潟センター 放送番組審議会  

議事録 

 

日 時：2022 年 2 月 8 日（水）16 時 30 分～17 時 30 分 

会 場：ホテルイタリア軒  

 

合評番組：「キラリ☆ニイガタウン」～新潟市北区松浜二・七の市～（2023 年１月放送） 

 

番組審議委員（順不同） 

委員長 坂本 信     様（新潟大学 理事 副学長） 

委員 日根 裕子   様（新潟市政策企画部広報課 課長） 

委員 薄田 真司  様（弁護士法人一新総合法律事務所 弁護士） 

委員 水本 敬士郎 様（三和商事株式会社 専務） 

委員 長谷川 晴彦 様（フリーアナウンサー） 

                                     

 

◆各委員から合評番組について 

 

日根委員 

■若い男女が何も知らない状態で市場を見るのがいい 

■見ていたら市場のことが分かる構成になっていた 

■どうしたら見ていて楽しくなるような構成になるのか逆に知りたい 

 

薄田委員 

■温かい印象で素晴らしい番組 

■独自性のあるコンテンツだった 

■実際に足を運ぶだけでは経験できないことをやっていたと思う 

■若い人たちが体験しているという所もよかった 

■お客さんへのインタビューがあったらなおよかった 

 

水本委員 

■構成やテロップも見やすく色々解説していてよかった 

■新潟は車社会なので駐車場の情報などもあればよかった 

■若い人が食いつくようなネタの精査 



長谷川委員 

■地元ならではの触れ合いもよく描けていた 

■CGの使い方が面白くてセンスを感じた 

■あの若さできちんとレポートできているのがすごい 

■手伝いをしている尺が長かった 

■2 カメあるので一方は手伝い、もう一方は市場の紹介でもよかった 

■スマホの自撮りなどを活用したらもっと多角的な画が使えたのではないか 

■もっと引き画があってよかった 

■三脚が映っている場面があったのでもっと配慮をしてほしい 

 

坂本委員長 

■こういう市場があるのはびっくりした 

■新潟の人でもアクセスが分からない人もいると思うのでもう少し情報が欲しい 

■28 分という尺が長いように感じたのでもっとメリハリが欲しい 

■3 人のバックグラウンドとかをもっと出してもよかった 

■町の人へのインタビューがもっと欲しい 

■その時にインタビュアーを変えるのもいいのでは 

 

◆総評 

・若い男女 3 人が知らない市場を紹介するというのは良かった 

・温かい印象でよかった 

・視聴者がそこに行っている体験ができるような番組になっている 

・若年層の視聴者にもよかったのではないか 

・番組の構成やテロップもよかった 

・自社制作の大変さがよくわかる 

・CG の使い方もよかった 

・リポーターの若さもよかった 

・市場に来ている消費者の方のインタビューがあったらよかった 

・駐車場の情報があったらよかった 

・若者たちに番組を見てもらうアイデアが必要 

・番組全般で手伝いをする場面の尺が多かった 

・もう少し引き画があった方がよい 

・三脚の映り込みがあったので位置への配慮を心掛けてほしい 

・もっと食べるシーンや笑いのシーンがあってもよかった 

 

以上 


